

LAS RELACIONES INTERPERSONALES

FICHA: AFECTIVIDAD SEXUALIDAD

ANEXO III - DECÁLOGO SEXUAL

	Más bien de acuerdo	Más bien en des-acuerdo	¿?
1. Las relaciones entre amor y sexualidad no es que sean estrechas, sino que la una se entronca directamente en la otra.			
2. En el seno del amor y la sexualidad vibran, con fuerza, todos y cada uno de los ingredientes que nutren lo mejor del ser humano: lo físico, lo psicológico, lo espiritual y lo cultural.			
3. La relación sexual es un acto íntimo de persona a persona, nunca de cuerpo a cuerpo.			
4. La sexualidad desconectada del amor y de los sentimientos conduce a lo neurótico, falsifica su verdadero sentido y se termina en una de las peores esclavitudes que puede padecer un sujeto: vivir con un tirano dentro que empuja y obliga al contacto sexual, preindividual y anónimo.			
5. La sexualidad es un lenguaje cuyo idioma es el amor, por eso la relación sexual debe estar presidida por el amor a la otra persona, que es una entrega rica y diversa que no sólo se produce en el terreno del sexo.			
6. La sexualidad es el amor personal comprometido estable que vincula a lo corporal, a lo psicológico y a lo espiritual.			
7. El acto sexual auténtico y verdadero es simultáneamente físico, psicológico y espiritual. Los tres participan directamente en esa sinfonía íntima misteriosa y delicada que culmina con la pasión de dos seres que se funden en un abrazo.			
8. La verdad no depende del consenso ni de lo que diga la mayoría. Eso son opiniones. Cuando uno se apunta a las modas (opiniones de la mayoría), en cuestiones esenciales, está perdido a la vuelta de la esquina.			
9. Hoy estamos asistiendo a una verdadera idolatría del sexo. Se ha instalado en el corazón de nuestra sociedad el sexo a todas otras, a impulsos de la pornografía y sus derivados. Hay "cosificación" degradante del sexo. La sociedad actual trivializa el sexo y a la vez, lo convierte en religión.			
10. En el tema sexual vivimos en una sociedad neurótica. Es la ceremonia de la confusión. Sociedad que busca lo que escandaliza y fomenta lo que luego condena. Apoteosis de la disolución.			